
第 42 回 御前崎ケーブルテレビ番組審議会議事録 

令和 5 年 2 月 8 日(水)～14(火) 個別訪問ヒアリング 

 

審議事項 

自主制作番組について(番組視聴) 

・北こども園 じゃがいも収穫体験 (2022/6/3～6/10 放送 2 分 10 秒) 

・下朝比奈の薬師様 12 年に 1 度の御開帳 (2022/9/30～10/6 放送 7 分 30 秒) 

 

審議委員 

会長 遠藤明子(文化・芸術関連代表) 

副会長 赤堀譲治(町内会長代表) 

委員  石山千夏(浜岡東小 校長)、栗林絹代(高松保育園 園長)、石原すみ子(商工会女性

部長)、加藤秀之(中部電力広報)、細澤佳穂(市役所広報)、 

 

訪問者 髙塚遥(放送課)、和田真樹(放送課) 

 

【委員の主な発言】 

●「北こども園 じゃがいも収穫体験」を見て 

子供と同じ目線で撮影していたので、表情がよく分かって良かった。 

子供達が元気よく活動している様子をみるのは楽しい。 

どんな思いで収穫体験を企画したのか？当事者の話も聞けたのでよかった。 

ナレーションをもっと練習して欲しい。 

 

●「下朝比奈の薬師様 12 年に 1 度の御開帳」を見て 

花や建物など、色んなカットを混ぜることで見ていて飽きない動画になっていた。 

御前崎市の文化や歴史を知る機会になっていい。若者の学習の場にもなる。 

代々繋いでいく為にも、こういう内容を番組でやってくれるのはありがたい。 

御前崎のことを知るきっかけになった。蝉の声が良かった。 

ナレーションをもっと練習して欲しい。 

 

●他の自主制作番組について 

園には普段入れないため遠いイメージだが、この番組を見ることで地域と子供たちの距離

が近くなるような感じがする。(ENJI) 

園の子供達も放送を楽しみにしている。「今日、まおまおの撮影が来た」「自分が映っている」

など家庭で会話になっている。今後も続けてほしい。(ENJI) 



高校生職業体験の放送をみた。小中学生のキャリア教育にもなっていると思う。(NEWS) 

運動会を放送してくれるのはありがたい。当日会場に来られなかった親御さんにも楽しん

でもらえている。(お茶ステ) 

手話の回がよくできていた。(げんきで GO) 

17 時 30 分からでは時間帯的に見るのが難しい。(げんきで GO) 

 

●日頃の取材や撮影について 

ENJI では子供達に声をかけ、子供達が緊張しないようやってくれている。 

取材依頼を出すと来てくれることが多い為ありがたい。取材もお願いしやすい。 

取材する姿をいろいろな場所で拝見する。取材依頼をしやすい。 

地元に密着した番組をこれからも続けてほしい。 

ENJI の撮影は男性が来てくれることが多いが、0～1 歳児は女性の方が安心するので、たま

に女性が来てくれるとありがたい。 

 

●その他 

浜岡東小学校が来年、統合 50 周年を迎える。12/8 に記念式典。そのほか色んなイベント

をやる予定なので是非取材してほしい。 

番組情報が入ってきにくい。インターネットはあまり使わない。 

番組を知ってもらう努力が必要。事前にだれがでるか分かれば良いと思う。 

高校野球や運動会など、流すだけではなく、解説をつけたらどうか。 

NEWS 以外にも飲食店の紹介、その他特集やコーナーを増やしてほしい。 

 

御前崎ケーブルテレビは、番組審議会委員の意見を元に、今後の番組内容の向上の活かして 

参ります。 


